## 神津島村の東京都内初となる星空保護区への申請について

本日、神津島村は、国際的な認定制度である星空保護区の申請を東京都の区市町村で初めて行いましたので、お知らせします。本取組は、東京宝島事業を実施する東京都の支援をいただいています。申請に際しての村長のコメントは以下の通りです。

## 前田神津島村長のコメント

「これまで神津島村では、島の宝である美しい星空を保護するための取組を進めてまいりましたが、このたび、星空保護区へ正式に認定申請する運びとなりました。これを機に、エネルギーの浪費などの光害(ひかりがい)や自然環境問題等について学ぶ場づくりや、世界に向けた情報発信をより一層進めてまいります。御理解・御協力をよろしくお願いいたします。」

## 【参考: 星空保護区認定制度とは】

米国アリゾナ州に本部を有する NPO 団体である国際ダークスカイ協会 (IDA) が認定する光害の影響のない、暗く美しい夜空を保護・保存するための優れた取組をたたえる「ダークスカイプレイス・プログラム」の和名。認定地を総称したものを星空保護区といい、国内では、西表石垣国立公園が認定されている。

IDAによると、申請から認定までの審査期間は通常3~6ヶ月程度とのことである。



東京宝島事業HP

https://tokyo-treasureislands.jp

「問合せ先」

神津島村産業観光課 小川 電話 04992-8-0011

M: kankou@vill.kouzushima.tokyo.jp